

Esperan mejore la construcción

Las empresas del ramo trabajan en un 50% ó 60% de su capacidad, dice Navarro

Esperan mejore la construcción Las empresas del ramo trabajan en un

50% ó 60% de su capacidad, dice Navarro. La industria de la construcción continúa sin recuperarse, se espera que para fin de año esté sólo un 2.5% arriba del nivel que se tenía en 2009, lo cual es bueno, pero no suficiente, pues aún se continuará con un déficit comparado con 2008, indicó el presidente de la CMIC.

Jaime Navarro Celaya, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), indicó que para que en la ciudad haya una verdadera recuperación deberán haber pasado cuatro años después de la crisis de 2008.

Sería hasta mediados de 2012, pero aún falta ver qué pasa con las elecciones presidenciales en ese año.

Agregó que aún se está en un mal momento, pero que se van a empezar a recuperar con los pagos de las obras de reconstrucción del Valle que ya vienen, pues los recursos a través del Inife, Sidue, Cespim, CNA, ya se han acelerado.

Asimismo, antes de la crisis, el 60% de la obra era privada, la cual se contrajo y generó que ahora el 80% sea pública y sólo un 20% lo que se genera de edificaciones privadas, pero que ayudan mucho.

Ante la situación, las empresas trabajan en un 50%-60% de su capacidad.

Comentó que se espera cerrar 2010 con un 30% de déficit con respecto al crecimiento que se tenía antes de la recesión económica; en el caso del empleo se encuentra en un 40% menos.

En el caso de la vivienda podría cerrar este año con cerca de 10 mil espacios, cifra similar a la de 2009, el cual no fue un buen año, indicó Javier Cadena, presidente de la Canadevi en Mexicali.

En 2010 se llevan construidas alrededor de 5 mil casas, y el problema en la venta es que los apoyos para la gente de bajos ingresos se acabaron, por lo que se espera que el Gobierno acuda con la Comisión Nacional de Vivienda para que les pidan más recurso, pero el Ejecutivo deberá poner una parte.

Se pretenden 3 mil subsidios más para casas que ya están terminadas.

Redacción/la crónica